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ATA N.º 10/2024 
 

Aos dezesseis dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de oito vereadores, o vereador Daniel Inácio Reichert não se fez 

presente, pelo motivo de nascimento do seu filho, com comprovação através 

de atestado. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo pela plataforma do 

Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de São Pedro da Serra. 

Declarando aberta a Sessão o Presidente Patrício Hanauer solicitou ao 

Secretário André Mallmann, que realizasse a leitura da chamada nominal dos 

Vereadores para a verificação de quórum, em seguida realizou a votação da 

Ata da Sessão anterior de número 09/2024, que foi encaminhada em formato 

PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário André Mallmann realizou a leitura das 

correspondências recebidas onde havia Projeto de Lei n° 39/2024, que 

autoriza o aumento de cargo de provimento efetivo de escriturário criado pela 

Lei nº. 1.921/2017 de 18 de maio de 2017 e dá outras providências, Projeto de 

Lei n° 40/2024, que altera a redação do inciso II do artigo 6º da Lei 2.495/2024 

de 07 de fevereiro de 2024 e dá outras providências, ofício da Secretaria 

Municipal da Saúde, em seguida realizou a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um convite ao Secretário Municipal da Educação Senhor 

Samuel Luis Leidemer, ofício de número 12/2024 ao Departamento Pessoal 

da Prefeitura Municipal e Pedido de Providência nº 06/2024, providência: 

colocação de tubos na lateral do asfalto, nas proximidades da propriedade do 

Senhor Eloir Westhauser, de autoria do Vereador Gelson José Bard. Conforme 

a ordem do dia o Presidente convidou o Senhor Secretário Municipal Samuel 

Luis Leidemer para fazer o uso da tribuna com assunto referente ao convite 
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sobre o Projeto de Lei 38/2024, que se trata de contratação de quatro monitores 

para a Secretária da Educação, o Secretário Samuel Luis Leidemer no uso 

de sua palavra colocou: que a contratação referente aos quatro monitores é 

devido a necessidade que possuem na turma do berçário, explicou que de 

momento haviam sete bebes na lista de espera, porém até o final do mês com 

o remanejo que fizeram de maneira interna as crianças que já são maiores 

deslocando para as turmas de 1 ano, disse que irão conseguir até final do mês 

sanar esta demanda da fila, porém como gestor, se preocupa com as 

necessidades que possam vir, então a contratação é para a demanda que ainda 

virá durante o ano, disse que está em planejamento a criação de uma nova 

turma de berçário, que não é uma preocupação de agora, mas de tempos atrás, 

devido a isso solicita a contratação de quatro monitores, sendo que serão dois 

no turno da manhã e dois no turno da tarde, para atender dez bebes, a 

contratação não seria de maneira imediata, pois iriam sanar toda demanda até 

final do mês, mas sim já pensando a longo prazo, quando tiver uma turma de 

espera 5 a 6 crianças, deverão chamar esses monitores e de momento, só 

temos mais uma monitora para ser chamada do processo seletivo  de contrato 

anterior, então é uma preocupação, pois pode acontecer de uma nova 

demanda, e assim já poderíamos dar segmento ao edital, uma nova seleção, e 

já ter esses profissionais a nossa espera. O vereador Gelson José Bard 

questionou sobre a contratação, se não tem profissionais da fila de espera pelo 

concurso, mas disse que o Secretário já sanou dizendo que não, que haverá 

uma seleção para suprir a demanda. O Secretário respondeu ao vereador que 

na lista de nomeação do concurso não tem mais nenhum candidato monitor a 

ser chamado, como de assistente também não tem, mas temos ainda o 

processo seletivo de contratação, nesse sim temos uma monitora a ser 

chamada, então, mas mesmo assim, ela sozinha, não iria suprir a demanda, 

seria ela e mais três. O Presidente Patrício Hanauer agradeceu a presença do 

Secretário, disse que ficou bem explicado e que nenhum vereador mais tem 
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dúvida quanto ao projeto, abriu para que o Secretário pudesse explanar sobre 

qualquer outra demanda da secretaria da educação. O Secretario Samuel 

Luis Leidemer realizou uma colocação que os vereadores enquanto 

autoridades respeitassem o tempo e o espaço da equipe diretiva, que não 

excedessem esses limites que a vocês são concedidos, se colocou a total 

disposição a qualquer horário do dia para sanar as dúvidas que tiverem, disse 

para que não excedam o limite e espaço, que os diretores ocupam no momento, 

caso haja algo a tratar, que se dirijam até a escola, que possam conversar olhar 

olho no olho, para o bem comum da comunidade e acima de tudo para as 

crianças, se colocou a disposição, disse que gostaria muito de participar destes 

momentos para juntos dialogar e prestar a melhor assistência possível a 

educação, a família a comunidade como num todo. O Presidente Patrício 

Hanauer agradeceu a vinda do Secretário para explanar referente a Educação. 

Seguindo a ordem do dia o Secretário André Mallmann realizou a leitura do 

parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação referente ao Projeto 

de Lei número 38/2024, com parecer favorável à aprovação e a tramitação da 

matéria, colocado o Projeto de Lei número 38/2024, votação simbólica após 

explanação do Secretário a respeito, o projeto de lei foi aprovado por todos os 

vereadores presentes. Passando para explicações pessoais: O Vereador 

Roque Weimann parabenizou o Secretário Samuel, que está fazendo um bom 

trabalho na educação. O Vereador Gelson José Bard agradeceu ao 

Secretário Samuel pela presença, disse que quando ele veio a um tempo atrás 

se apresentar como Secretário, ainda comentou que desafios viriam, e talvez 

esse seja um dos primeiros sanar essa fila de espera das crianças, do berçário, 

disse que é muito importante isso, colocou que quando entra um projeto que os 

vereadores tem dúvidas, acredita que a população tenha mais dúvidas ainda, 

e ter a disposição da tribuna para que o Secretário possa explanar, tirar as 

dúvidas da comunidade também, é muito importante isso, desejou sucesso na 

secretaria. A Vereadora Graciele Schmitz Werner saudou boa noite a todos, 
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disse que o projeto de lei 38/2024 é um projeto de praxe que recebem muito, e 

todos sabemos da necessidade, mas acredita ser de grande valia a vinda do 

Secretário Samuel de esclarecer e sanar dúvidas, e como o colega colocou, 

hoje temos pessoas que nos acompanham nas redes sociais, assim elas 

conseguem entender melhor também, disse que a pasta da educação é uma 

pasta de grandes desafios, de extrema importância, que sabemos da essência 

que precisamos na educação e quanto ela é importante, disse que sabe que é 

jovem e muito capaz, não tem medo de desafios, disse que a casa também se 

coloca a disposição de serem parceiros uns dos outros, para realizar um bom 

trabalho no Município. A Vereadora Rejane Maria Mallmann agradeceu a 

presença do Secretário Samuel, disse que gostou da parte do olho no olho, que 

sempre é bom fazer uma visita pessoalmente e disse que como falou já na 

semana passada, é um dos melhores projetos, pois sabe quanto as crianças 

precisam das vagas, para as mães que trabalham fora, disse que ficou muito 

feliz com isso. O Vereador Jose Gustavo Rech agradeceu ao Secretário ter 

aceito o convite, disse que não só os vereadores assim como a população está 

sabendo que agora vão conseguir suprir a fila de espera até o final do mês, 

muito bom, esperamos que consigam abrir mais uma turma, como a vereadora 

comentou que tem várias mães que precisam, agradeceu ao Presidente por ter 

encaminhado o convite ao Secretário. O Vereador Carlos Adriano 

Schlindwein agradeceu ao Secretário da Samuel por sua presença e suas 

explanações, relembrou que tivemos concurso no ano passado, de professores 

monitores, a fila andou não temos mais ninguém na fila do concurso, e agora 

temos uma pessoa ainda na fila da seleção, significa que o município está 

disponibilizando vagas, mas que elas se esvaziam muito rapidamente, disse 

que é uma grande preocupação pelo que parece não esta sendo fácil trabalhar 

na educação pois é um entra e sai impressionante, disse que é só acender uma 

luzinha no final do túnel, e perguntar o que esta acontecendo, mesmo na 

educação infantil há uma demanda muito grande sim, mas há um rodizio de 
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profissional muito grande, as crianças não tem mais o apego a um profissional, 

pois vem um mês, dois ou três, e já saí, se adaptar a um profissional para uma 

criança é muito importante esse apego ao profissional, mas não estão 

conseguindo pelo que parece, então é uma preocupação. Compartilhou e 

lembrou a todos que tivemos um fechamento de várias escolas no município, e 

a última foi agora lá no Campestre Alto a escola estadual, então toda educação 

foi concentrada no Centro, o que em sua opinião acha péssimo, disse que 

quando a escola de Linha Babilônia estava para fechar em 2018 ou 2019 era 

vereador e fez de tudo para que a escola não fechasse, mas não adiantou, hoje 

diz que tem certeza absoluta que teria mais crianças lá do que as 28 ou 29 que 

estavam lá quando a escola foi fechada, teriam mais hoje e seria muito útil, por 

que aqui no Centro estamos entulhando as crianças, pois todo mundo sabe a 

realidade, que estão levando as crianças da educação infantil para o 3º piso, 

diz que estamos construindo e ampliando salas de aula aqui, enquanto que 

fechamos as do interior, disse que em sua opinião isso foi muito mal pensando, 

disse que estão abrindo vagas e tentando achar espaços físicos aqui, todos 

entulhados, enquanto temos uma escola na Vila Nova que poderia ter uma 

educação infantil, não tem dois pisos, que também foi abandonada, disse que 

as crianças da educação infantil da Linha Babilônia e da Vila Nova poderiam 

ser atendidas ali, colocou que é uma visão particular dele, relata já ter feito essa 

critica quando a escola foi fechada na Linha Babilônia e esta fazendo 

novamente só para relembrar as coisas, enquanto uma escola é fechada, agora 

no Centro temos que ampliar, não faz sentido nenhum, somente para 

compartilhar com todos vocês. O Vereador Carlos colocou ainda que precisa 

se manifestar, mas de forma desagradável, por que este oficio recebido da 

Secretaria Municipal da Saúde, disse que realmente é uma afronta, alguém 

aqui da Casa usar o seu cargo de vereador de ser chamado de nobre pela 

população ou por qualquer que seja, vai fazer esse tipo de coisa na Secretaria 

da Saúde, disse que para ele esse chapéu não serviu, que para ele esse oficio 
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não serviu, disse que já deleta ele, disse que não foi ele que fez isto, e para 

relembrar o que este nobre vereador fez, disse que no oficio foi referido a todos 

os vereadores, que todos devem respeitar a fila de espera de vacinação, que 

nós nos identifiquemos como servidores, que devemos se identificar na hora 

de entrar, respeitar a fila, mas isso é o básico, disse que mesmo que tenhamos 

prerrogativas nós precisamos como vereadores devemos, deixar os outros ir 

na nossa frente ainda, e não fazer isso, se é que foi feito, acredita que sim, pois 

foi enviado um oficio pra nós, mais uma vez disse que esse oficio não serviu 

para ele. O Vereador André Mallmann saudou boa noite a todos, parabenizou 

o colega Vereador Daniel pelo nascimento do seu filho, que traga muitas 

alegrias para a família. Parabenizou o Secretário Samuel pela organização que 

esta fazendo em sua pasta, como ele mesmo citou com o remanejo das 

crianças mais velhas até final do mês zerar a fila de espera, e agora com o 

projeto aprovado da contratação de quatro monitores, diz que ele já esta 

pensando lá na frente se tiver demanda, então sabemos que essa parte 

burocrática, custa de tempo para essa organização, então parabenizou ele 

mais uma vez por estar pensando lá frente com um passo adiantado, disse que 

é muito bom quando os gestores pensam dessa forma, estar se prevenindo de 

um problema que possa vir. Disse que gostaria de colocar um repúdio seu 

pessoal referente ao aumento de impostos Estaduais que esta por vir, que 

estes impostos seriam em cima da cesta básica, agora o Governador pelo que 

se vê mudou um pouco a estratégia, então a ideia agora é termos o aumento 

do ICMS de 17 para 19%, disse que isso é uma lástima, pois ele em sua 

campanha prometia que não haveria aumento de impostos, disse que sabe da 

situação do Estado mas talvez teriam outras formas de solucionar isso, disse 

que é contra isso, de ter aumento de impostos para as pessoas, as pessoas já 

pagam impostos de mais, então é mais um que a população gaúcha vai ter que 

pagar. Ainda em sua fala o vereador disse que lastimava muito esse oficio que 

veio da Secretária da Saúde, disse que praticamente não consegue acreditar 
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que isso de fato tenha acontecido, mas também a Secretária da Saúde não 

enviaria um oficio desse teor para a Câmara de Vereadores com essa fala, 

disse que no mínimo repudiar a atitude de um vereador que tenha feito, disse 

que usa das mesmas palavras do colega Carlos, que jamais iria proceder de tal 

forma, se pudesse dar a vaga para alguém na fila de vacinação, dava, disse 

que se de fato isso aconteceu, caberia ao menos uma explicação do ocorrido. 

O Presidente Patrício Hanauer informou que o vereador Daniel Inácio 

Reichert está de licença paternidade, parabenizou a chegada do seu filho, 

desejou muita saúde, que deus abençoe muito a família. Parabenizou o 

Secretário Samuel Luis Leidemer pelo remanejamento das crianças, por fazer 

esse encaixe, disse que tem certeza que mais vereadores foram procurados, 

por pais que não conseguiram a vaga de imediato, tem sempre essa 

preocupação, disse que sabe que todos dão um jeito, mas temos que concordar 

que a creche sim facilita muito a ida ao trabalho, pois sabemos que tem 

profissionais lá cuidando dos nossos filhos, disse que sempre teve um 

sentimento de muita tranquilidade de saber que sua filha assim como os demais 

estão com profissionais da área. Colocou que ficou surpreso com o ofício hoje 

quando chegou na Câmara, sempre verifica antes, lamentou realmente se isso 

tenha acontecido, disse que da sua parte, esse chapéu não serviu, disse que 

concorda com o André, todos os vereadores tem direito a explicação, não 

sabemos o que aconteceu, mas com certeza a Secretária da Saúde não iria 

nos enviar algo por oficio se não tivesse acontecido alguma coisa. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 16 de 

abril de 2024. 

 

__________________________ 
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